

Hola,

# **Amada Iglesia**

Es una bendición ponernos en contacto con cada uno de ustedes y agradecer a nuestro Dios, por contar siempre con sus oraciones y apoyo durante todos estos años.

A pocos meses de terminar este año 2024 queremos compartirles que también estamos cerrando un capítulo más del cual Dios nos ha permitido escribir en este precioso país de Perú, han pasado casi diez años de nuestra llegada a Huyro un pequeño pueblo de 1000 habitantes, desconocido para muchos, pero cercano al corazón de nuestro Dios.

Mucho por agradecer a quien nos llamo y nos tuvo por fieles al ponernos en el ministerio, ¡¡Dios ha sido bueno!! Tantos testimonios de ver a Dios obrando en la vida de tantas personas, El nos permite regresar a Argentina habiendo dejado una preciosa iglesia en Huyro, con el templo terminado, comedor para niños y casa pastoral, nos permitió comprar dos propiedades una en Huanmamarka y otra en Amaybamba lugares donde se ha plantado la iglesia del Señor y donde los obreros de Huyro van una vez a la semana a realizar los cultos, de igual manera hay obreros trabajando en dos pueblos mas Buena Vista y Huayopata, nuestros ojos son testigos de los milagros que Dios ha hecho en esta preciosa tierra.



Sentimientos encontrados porque tenemos que dejar la iglesia que amamos con todo nuestro corazón, hijos que deseamos que puedan crecer mil veces más en Dios de lo que vemos hoy, nostalgia y lágrimas que parecen nunca parar, pero gozo de ver que en estos años Dios ha estado con nosotros y su iglesia, como el apóstol Pablo dijo: Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios. Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento. Y el que planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor. Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios. 1 Corintios 3:6-9.

En Enero del 2025 regresamos a Argentina para realizar nuestra gira después de cinco años en el campo, un nuevo desafío el Señor nos presenta para esta nueva etapa, la región de Cusco desea que podamos abrir un seminario presencial en Cusco para trabajar en la formación de obreros, estaremos desarrollando el ministerio de la educación y seguramente plantación de iglesias porque Cusco es uno de los departamentos de Perú donde hay mas de cinco mil pueblos para alcanzar con el evangelio de Jesucristo.



# ***Pedidos de oración***

Por todos los tramites que debemos dejar listos antes de salir de Perú.

Por la salud de Vero.

Por el tiempo en Argentina.

Por la iglesia en Huyro en esta nueva etapa, por los pastores que vendrán a suplir las necesidades de su iglesia.

Por la venta del vehículo actual (que está bastante viejito, modelo 91) y que Dios provea lo que resta para adquirir un vehículo en Argentina para visitar las iglesias.

Por Abi que Dios guie sus decisiones en su perfecta voluntad, esta terminando el secundario y comienza una nueva etapa.

Por Cami que Dios la guarde, está terminando la primaria y comienza una nueva etapa de cambios ya que estará en Argentina.

Nuestras hijas nacieron en el campo misionero y Perú es el país donde se han desarrollado, pedimos nos ayuden a orar por ellas y todo lo que implica regresar a Argentina.

Gracias por vuestra fidelidad, amor a lo largo de estos casi veinticinco años en el campo misionero, nuestros logros alcanzados en Dios también son los vuestros. Los amamos y nos vemos para abrazarles Dios mediante en este 2025.

Familia misionera Sepúlveda Belarde.

